



令和6年10月30日 つくば市立茎崎幼稚園 NO.7

モミジやイチョウの葉が色付き始め、秋が感じられる今日この頃です。朝晩もだいぶ涼しくなってきました。インフルエンザの流行などが心配される中、昼夜の温度差に体調を崩してしまうお子さんも見られる時期です。うがいや手洗いを励行しながら、しっかりと体調管理に努めて、元気に過ごせる毎日にしていきたいと思います。

運動会が終わり、今度は生活発表会に向けて、劇や歌や合奏でどんなことを やろうかと準備し始まったところです。

この生活発表会の取組を通して、3歳児には友達と一緒になりたい役になって遊ぶことで、表現する楽しさやおもしろさを十分に味わえるようにしたいと

考えています。また、4歳児は、物語の世界に親しんだり、遊びの中で楽しんだことを発表に繋げることができるので、クラスのみんなで一つのことに向かって取り組む楽しさや満足感を味わえるようにしたいと思います。そして、5歳児には友達と一緒に考えを出し合いながら、協力して最後までやり遂げさせることで達成感を得させたいと考えます。

保護者の皆様にも、お子様の成長を感じることができる機会としたいので、12月上旬の生活発表会 を楽しみにしていただきたいと思います。

## 11月の保育のねらい

年少:友達との遊びを通して、自分の思いを様々な方法で表現することを楽しむ

年中:発表会に期待をもち、友達と一緒に楽器や劇遊びや合唱などに楽しく参加する

年長:発表会に向けて、友達と一緒に同じ目的に向かって意欲的に取り組み、自分たちで

創り上げていく充実感を味わう

## くお知らせ・お願い>

- ・ 先日配布したお手紙でもお知らせした通り、11月6日(水)及び20日(水)は特別日課となり、 降園時間が変更(裏面参照)になりますので、ご対応のほどよろしくお願いいたします。
- ・ 千勝神社に、年長組園児が描いた「運動会の絵」が展示されます。展示期間は11月2日(土)~30日(土)で、展示時間は9時30分~16時30分です。よろしければ、足を運んでみてはいかがでしょうか。なお、園児は14日(木)に園バスで七五三参りを兼ねて見学しに行く予定です。 ※祭事の都合で、11月15日(金)、17日(日)は展示しないそうです。
- ・ 幼小連携事業の一環として、20日(水)に年長組が茎崎三小の1年生と交流会をしてきます。お 兄さんやお姉さん達と楽しく交流する中で、小学校進学に向けての期待感を高めたいと思います。
- ・ 令和7年度の入園受付が、いったん完了しました。現在のところ、次年度3歳児クラスは13人、4歳児クラスは11人、5歳児クラスは19人の予定です。入園受付は、今後も随時行っていますので、お知り合いの方にもお知らせください。
- 12月の保育料は、4,955円です。11月29日(金)までに入金をお願いいたします。